

Patrick Bevin es líder en la Tirreno Adriático



Roma, 8 mar (RHC) El ciclista australiano Patrick Bevin ganó hoy la segunda etapa de la carrera Tirreno-Adriático, y lidera la clasificación general individual.

La jornada, se desarrolló entre las localidades de Camaiore y Follonica, la ganó el alemán Marcel Kittel, con 14 victorias en el Tour de Francia, cuatro en el Giro de Italia y una en la Vuelta a España.

"Estaba esperando esta victoria desde principios de año y por fin ha llegado. Me siento muy feliz con mi estreno en la temporada", afirmó Kittel.

Lo escoltaron el triple campeón mundial, el eslovaco Peter Sagan; y el italiano Giacomo Nizzolo.

En la clasificación general persiguen ahora a Bevin el italiano Damiano Caruso y el belga Greg Avermaet.

Mañana será la tercera etapa y unirá las localidades de Follonica y Trevi a través de 234 kilómetros. El trayecto más complicado será un maratón con dos subidas al Muro de Santo Tommaso, con pendientes de hasta 1.000 metros.



Radio Habana Cuba